Desesperaciones No 47

La Resurrección No 4 El Tiempo Y La Hora 24 de agosto de 2016 Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana me gustaría continuar nuestro estudio de la resurrección, y esta vez haremos nuestro examen acerca del tiempo y la hora, para nuestro texto leeremos 1 Tesalonicenses 4.

1 Tesalonicenses 4:13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron.

Fíjense que el apóstol Pablo está hablando de aquellas personas que están viviendo en el tiempo donde Dios hace tres cosas cuando Su presencia desciende de una manera muy cierta y peculiar. Pablo llama a esto el tiempo de la *Parousia* de Cristo, esa Parousia o presencia de Cristo implica tres cosas que Dios hace mientras está presente aquí entre nosotros. Creemos que esta *Parousia* de Cristo es un período de tiempo en el que suceden muchas cosas que constituyen el ministerio de Cristo en el tiempo del fin. La versión Reina Valera se equivocó al traducir esta palabra *Parousia* como a la palabra inglesa venida, y esta mala traducción ha causado una interpretación errónea muy grande de este versículo de las Escrituras en 1 Tesalonicenses 4.

En **1897**, *JB Rotherham de Cincinnati*, *Ohio*, escribió una traducción de la Biblia a la que llamó La Biblia enfatizada. En su traducción señalaba lo siguiente: "En esta edición a la palabra Parousia se le da uniformadamente el significado "Presencia", (dejando a un lado el significado "Venida"). El continúa "Parousia... es aún en el futuro, y por esto cubierta por un manto de obscuridad, solamente su manifestación traería claridad:

Ahora, eso es lo que también enseñó el hermano Branham. dijo que "*Dios interpreta Su propia Palabra al hacerla cumplir*", que es exactamente lo que dijo JB Rotherham acerca de la *Parousia de Cristo*.

Continuó: "Sería un período de tiempo más o menos extenso en el cuál, ciertas cosas tendrían que suceder, como una serie de hechos de Interposición Divina, Cristo levantado como el primer fruto, sería uno de estos sucesos; El retorna y manifiesta Su Presencia. El levantaría a los Suyos, sería otro suceso. Durante cuál sea la duración de este período. Y después de esto, tendríamos otro grupo de sucesos que constituirían El Final". He aquí que "Presencia" sería la interpretación más satisfactoria de la esperada "Parousia de El Hijo del Hombre".

Otro autor, **Israel P. Warren** DD de Portland Maine, escribió 16 años antes en **1879** sobre esta **Parousia** de **Cristo** de la que habla el apóstol Pablo en **1**

Tesalonicenses 4, en su libro se llamó La Parousia y en los párrafos 12 al 15 dijo: escribió en su libro [The Parousia] 1879 en las páginas 12-15 "Nosotros con frecuencia hablamos del 'segundo advenimiento', la 'segunda venida', etc., pero las Escrituras nunca hablan de una 'segunda Parousia'. Fuera lo que hubiera de ser su naturaleza, era algo particular, que nunca antes había sucedido, y nunca habría de suceder de nuevo. Habría de ser una presencia que diferiría de toda otra manifestación de sí mismo a los hombres, y sería superior, de modo que su designación debería propiamente quedar por sí sola, sin más modificador que el artículo: LA PRESENCIA".

Debía ser una Presencia diferente y superior a todas las demás manifestaciones de Sí Mismo a los hombres, de modo que Su designación debería mantenerse propiamente dicha, sin ningún Epíteto calificador que no sea el artículo, "La Presencia". "Según esta manera de ver la palabra, queda claro, me parece, que ni la palabra inglesa [para 'venida'] ni la palabra latina 'advenimiento' son las que mejor representan a la original. "No se ajustan a su etimología; (en inglés común, eso significa venida y advenimiento no se ajustan a la derivación (la derivación) de la palabra.) no corresponden a la idea del verbo del cual se deriva; tampoco podrían sustituir apropiadamente a la palabra más exacta, 'presencia'",

Por lo tanto, en esencia, no existe una palabra más precisa en el idioma inglés para explicar o traducir la palabra griega *Parousia* que la palabra equivalente en inglés "*Presencia*".

Continúa diciendo: "en los casos en que los traductores usaron la última. Tampoco es igual la idea radical [fundamental] de ellas. 'Venida' y 'advenimiento' comunican muy prominentemente el concepto de un acercamiento a nosotros, moción hacia nosotros; 'Parousia', el de estar con nosotros, sin referencia a cómo empezó". "La fuerza de las anteriores termina con la llegada; la del último término comienza con ella. Aquellas son palabras de moción; esta, de reposo. El espacio de tiempo que abarca la acción de las anteriores está limitado, puede ser momentáneo; el de la última es ilimitado [...]."

El espacio de tiempo que abarca la acción de las anteriores está limitado, puede ser momentáneo; el de la última es ilimitado [...]." "Si nuestros traductores hubieran hecho con esta palabra técnica 'parousia' lo que hicieron con 'baptisma' —trasladarla sin cambio—, o si al traducirla hubieran usado su equivalente etimológico exacto, presencia, y si se hubiera entendido bien —como entonces habría sucedido— que no hay tal cosa como una 'segunda Presencia', creo que toda la doctrina hubiera diferido de lo que es ahora." Nunca se habrían oído las frases 'segundo advenimiento' ni 'segunda venida'. A la iglesia se le hubiera enseñado a hablar acerca de LA PRESENCIA DEL SEÑOR como aquello mediante lo cual habrían de realizarse sus esperanzas —fuera en el futuro cercano o en el tiempo más remoto—, aquello bajo lo cual el mundo habría de ser rehecho, habría de lograrse una resurrección tanto espiritual como corporal, y administrarse justicia y galardones eternos". Continuó: "la palabra pa·rou·si·a se refiere

a la presencia real de Jesucristo desde su entronización como Rey en los últimos días de este sistema de cosas".

¿Y por qué es eso? Porque la visita del Rey conlleva muchas cosas que el Rey desea que se hagan mientras está físicamente presente. No sólo va y viene, sino que mientras está allí suceden muchos acontecimientos.

Fíjense que en primer lugar Rotherham dijo, "todavía estaba en el futuro, pero lo sabríamos cuando esté sucediendo". Esto es casi palabra textual de lo que dijo el hermano Branham, cuando dijo: "Dios interpreta Su Palabra haciéndola cumplir".

También Warren dijo que la Palabra *Parousia* o Presencia implica descanso, y el hermano Branham nos enseñó, "cuando se abre el Séptimo Sello hay tiempo de relajación", que es descanso. Y Jesús dijo en Mateo 11:28 "Vengan a mí y yo les daré descansar". Entonces, ir a él y permanecer en Su Presencia nos da derecho a descansar, porque Él lo prometió.

Warren también dijo: "si hubiéramos entendido que esta palabra no es 'venida' sino 'presencia', habría cambiado nuestra percepción total de la Parousia de Cristo".

Y ciertamente hace exactamente eso. Warren también dijo, "a la iglesia se le habría enseñado a hablar de "la Presencia" del Señor, como aquello a partir de lo cual se realizarían sus esperanzas.

Del mensaje llamado [La Presencia De Dios No Reconocida] 6 - 18 - 64, el Hermano Branham dijo: "trabajando con este único propósito, que Uds. reconozcan la Presencia de Jesucristo. ¿Ven? Si Él está presente, entonces, pues queda todo resuelto. Él hizo la Palabra. Él está aquí para confirmarla". Y luego dijo en el mismo mensaje: "Si tan solo pudiéramos darnos cuenta que Él se nos está apareciendo en estas reuniones con un propósito: es para liberar nuestros deseos que tenemos en Él, dárnoslos; pero tenemos que reconocer Su Presencia. Y ahora, la manera como Ud. reconoce Su Presencia, es cuando la Palabra de promesa para esta edad es manifestada,"

A medida que la iglesia se acercaba al cumplimiento del ministerio de Parousia de Cristo, vemos en **1909** que Scofield escribió en Su <u>Edición de la Biblia</u> que la Palabra *Parousia habla de la Presencia Personal de Cristo*. (ver **página 1212**).

También encontramos en cualquier otro léxico griego la misma definición.

El Hermano Branham usó la palabra "*Presencia*" con bastante frecuencia al referirse a esta gran *Aparición de Cristo* en esta última hora.

Pero como siempre, hay algunos que se desviarían y dirían que esta "*Presencia*" es sólo alguna doctrina. Pero no debe ser vista como meramente una doctrina, ya que trata de la misma presencia Personal o la persona de Cristo Mismo. Tiene que ser referida como una doctrina solamente de la misma manera que diríamos que "*Jesús es la Doctrina*". No se

puede decir que Jesús es sólo una doctrina, como tampoco se puede decir que "Su Presencia" es sólo una doctrina...

El hecho es que Dios <u>mismo</u> ha descendido en esta última hora de una manera muy especial, como no había estado aquí en 2.000 años. Hno. Branham dijo en [<u>COD.</u>] 54-0103 pág. 102-263, "Piensen, el mismo Señor Jesucristo que estaba allá en los días de los apóstoles está aquí en estos momentos. El día de los Gentiles está por terminarse. Un gran movimiento está operándose entre los creyentes de lo sobrenatural, porque creemos que Dios está aquí."

Quizás Uds. se pregunten: "¿Cómo estaba Él aquí en los días de los Apóstoles?" La gente tiende a malinterpretar al Hermano Branham en esta área. Sus pensamientos se remontan inmediatamente a Jesús en Su carne caminando por las orillas del Galilea, no a Aquel que Pablo encontró en el camino a Damasco. Sí, Pablo se encontró con el mismo que entró en Galilea, sólo que en otra forma. Pablo lo encontró en la forma de la Columna de Fuego. El mismo al que Hermano Branham se refiere a "como en los días de los Apóstoles".

Ahora recuerden, el hermano Branham no dijo "en los días en que Jesús caminó sobre la tierra en Su carne". Sino que él dijo, "en los días de los Apóstoles".

La gente tiene una tendencia a leer la Palabra con la mente ya hecha por el aprendizaje previo. El Hermano Branham no está diciendo que Jesús está aquí en Su cuerpo Corporal. De hecho, de El Mensaje De Gracia PP. 176 El Hermano Branham dijo: "Ahora, habría una sola diferencia en El estando aquí en esta mañana a como estuvo allá con la gente allá en Galilea y eso sería Su cuerpo de carne,"

De hecho, dijo en Alimento Espiritual En Su Debido Tiempo, páginas 167: "Ahora, si Él se nos apareciere en un cuerpo físico, apareciendo igual como en el cuadro Rostro De Cristo a Los Treinta y Tres por Hofmann, y sangre saliendo de Su mano, y demás, y con cicatrices de clavos en el cuerpo, yo no lo aceptaría". Continúa diciendo: "Nosotros no creemos en estas sectas. Nosotros creemos que Dios es la Palabra". Entonces esta presencia no tiene que ver con el cuerpo físico del Señor Jesucristo, sino todo tiene que ver con la presencia de Dios que es la Palabra.

Nuevamente en su mensaje titulado Un Juicio 64-0427, el hermano Branham dijo: "No buscamos cicatrices de clavos, buscamos la Palabra hecha manifiesta". Continuó: "La Vida de Cristo regresa en la forma del Espíritu Santo, no de la cicatriz de un clavo. El—El cuerpo corporal está sentado en la diestra de Dios, para hacer intercesiones, pero el Espíritu Santo ha venido para continuar Su obra".

De hecho, del sermón Quisiéramos Ver A Jesús 58-0612 P: 55 el hermano Branham dijo: "Mire. Cuando Él estaba aquí en la tierra, ¿cuántos saben que eso fue la Columna de Fuego que siguió a los hijos de Israel en el desierto, Eso fue Cristo el Ángel del Pacto? Correcto. ¿Y cuántos saben que eso fue Jesús en Jesús, ese mismo espíritu? Mire, cuando ellos le cuestionaron, San Juan 6, llamando a su...?... la atención a eso.

Ellos dijeron, "¿Ustedes dicen que eres más grande que Abraham?" Y dijo que, "Por qué, sólo tienes cincuenta años, todavía." Él dijo, "Antes que Abraham fuere, Yo Soy." YO SOY estaba en la zarza ardiente. ¿Es eso cierto? Una columna de fuego... Cuando Él estuvo aquí en la tierra, Él dijo, "Yo vine de Dios, y voy a Dios". ¿Él dijo esto? Y entonces, si Él vino de la columna de fuego, regresó de nuevo a ella de nuevo. Después de su muerte, sepultura y resurrección, San Pablo estaba en su camino a Damasco y gran luz brillante le golpeó en la cara y le cegó. Nadie del resto de ellos lo vio. Pablo lo vio. Le cegó y cayó sobre el suelo. ¿Qué es esta Columna de Fuego, otra vez? "Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?" "¿Quién eres, Señor?" "Yo Soy Jesús". ¿Es eso correcto?

Entonces vemos el mismo que guio a Israel a través del desierto en la forma de la Columna de fuego, luego entró en el hijo de Dios, y luego apareció de nuevo después de que Jesús fue crucificado, La misma columna de fuego se le apareció a Pablo en su camino a Damasco, y que la misma Columna de fuego ha aparecido en este día, e incluso se le ha tomado una fotografía.

El Hermano Branham incluso citó a personas que estaban esperando que Jesús viniera en forma corporal y en Hebreos Capítulo 3, 57-0901m, párr. 99-73 dijo: "Yo pensé que Él era un—un hombre, con cicatrices en las manos, el cual ellos aseguran que se aparece ahora en las reuniones, con cicatrices de clavos en las manos y en la cabeza". No, no; no ese cuerpo, no en ese cuerpo. ¿Ven? Él ahora es una Luz. Saulo... Cuando Él estaba aquí en la tierra, dijo: "Yo vengo de Dios; a Dios regreso". Él era el Ángel que guio a los hijos de Israel en esta Luz por el desierto. Él regresó a esa misma Luz. Y Pablo la vio, en el Antiguo Testamento. Él dijo: "Yo soy Jesús, el Ángel del Pacto".

Ahora, volvamos a nuestro texto de esta mañana y retomemos el versículo 16.

16 <u>El Señor</u> mismo (y recuerde, sólo hay Un Señor y Una Fe, y ese Un Señor es Dios mismo.

Entonces Pablo nos está diciendo que será Dios mismo quien "descenderá del cielo con voz de mando o aclamación", (Y el hermano Branham nos enseñó en su sermón llamado el Rapto que "La Aclamación es El Mensaje")

El Rapto 65-1204 P:75 Tres cosas acontecen: Una voz... Una aclamación, una voz, una trompeta; tienen que acontecer antes que Jesús aparezca. Ahora, una aclamación... Jesús hace las tres cosas, cuando El—El—El—Él esté descendiendo. Una aclamación, ¿qué es una aclamación? Es el Mensaje saliendo primero, el vivificante Pan de Vida haciendo surgir la Novia. Ahora, Dios tiene una manera de hacer las cosas. Y El nunca cambia Su plan. El nunca cambia Su... Él es el incambiable Dios. En Amós 3.7, Él dijo que El no haría "nada sobre la tierra, sin El revelárselo a Sus siervos los profetas". Y tan cierto como Él lo prometió, Él lo hará.

Entonces vemos que una de las tres cosas que Dios hace es traer un Mensaje, y debe haber un profeta en escena para que ese mensaje sea presentado.

Luego continuamos leyendo lo que nos dice el Apóstol Pablo en el segundo evento que sucederá durante el tiempo de la Parousia de Cristo, y dice *Porque* el Señor mismo con voz de mando, (ese es el primer evento, y sabemos que ese evento ocurrió durante un período de 33 años, y luego el segundo evento de la Parousia será) con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; (que es la resurrección).

El Rapto 65-1204 P:89 Una aclamación, una voz, una trompeta; ... Lo que sigue luego es la resurrección de la Novia que duerme, los—los que han muerto allá en las otras edades,

Y luego Pablo menciona el tercer evento "*y con trompeta de Dios*": (que es la reunión de los santos que son resucitados y los que aún están vivos, reunidos para ir a encontrarse con el Señor en el aire o en otra dimensión)

El Rapto 65-1204 P:93 Por eso, ¡el Mensaje llama a la Novia a reunirse (¿ven?), la aclamación! ¡Y la trompeta...! Aquel mismo; El, con gran voz, El gritó con esa aclamación y esa voz, y despertó a Lázaro. Con gran voz El clamó "¡Lázaro, sal fuera"! ¿Ven? Y la voz despierta—despierta la Novia dormida, los muertos dormidos. Y la trompeta, "con sonido de trompeta". Y al hacerlo, eso llama. Una trompeta siempre llamó a Israel a la fiesta de las trompetas. ¿Ven? La cual era una fiesta pentecostal, la gran fiesta en el cielo; y la fiesta de las trompetas. Y ahora, una trompeta anunciaba un llamamiento a reunirse: "Vengan a la fiesta". Y ahora esa es la—la Cena del Cordero en el cielo. Ahora observen. La reunión de la Novia; la fiesta de las trompetas, la Cena de la Boda. Nosotros lo hemos visto en tipos.

Y luego Pablo dice: "y los muertos en Cristo resucitarán primero. (sabemos que ese es el orden de la resurrección) 17 Luego (después de que los muertos en Cristo sean resucitados) nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras".

Ahora, Pablo explica el orden de la resurrección tan claramente que yo no sé cómo alguien podría malinterpretarlo. Y cómo las palabras pueden ser de algún consuelo para nosotros si no entendemos esas palabras. Por lo tanto, estas palabras no son para el incrédulo, sino que fueron dadas solamente para el creyente. Y no son para el llamado mundo cristiano en general, pero fueron dadas para aquellos que siguen la Columna de Fuego en esta hora. Porque estas Palabras hablan del *Mismo Señor*, Dios Todopoderoso descendiendo con una Aclamación que el hermano Branham llamó el Mensaje. Y esta Aclamación es para reunir o unir a un pueblo elegido a un Mensaje que los preparará para la Voz de la Resurrección.

Y si la Resurrección tiene una Voz, entonces tenemos que estar preparándonos para escuchar esa Voz. Por lo tanto, así como la aclamación tomó un período de tiempo para salir, la resurrección también debe consistir en un período de tiempo, o Dios no sería

consistente. Ahora, no tiene que ser un período tan largo, pero será un período extendido como Rotherham, e Israel P. Warren habían señalado.

Por eso yo creo en un Ministerio de resurrección donde tendremos la Carpa, y nos reuniremos allí bajo esa carpa o como dijo Pablo, "*seremos arrebatados juntamente con ellos*".

Dejando Escapar La Presión 62-0518 P:55 Él enseñó que había una resurrección de los muertos, y que un día Él vendría y juzgaría a todo el mundo. Y un día Él fue al Jordán de muerte, cruzó al otro lado del Jordán, y regresó al tercer día trayendo la evidencia de que sí hay una resurrección de los muertos. ¡Aleluya! Él estuvo allí y comió pescado y pan. **Él estuvo con ellos por cuarenta días**, y se presentó vivo.

La Noticia De Última Hora Más Trascendental En La Historia 61-0424 P:4 Me maravillo de esos grandes, sobresalientes y gloriosos cuarenta días que nuestro Señor estuvo en la Tierra, apareciéndose a Sus discípulos y otros después de Su resurrección.

Un Absoluto 63-1201M P:25 Jesús, cuando Él estuvo en la tierra, ungido con Eso que ellos vieron, fijense que Él dijo: "Yo salí de Dios", el Espíritu, la Luz, la Columna de Fuego, "y regreso a Dios". Y Él fue hecho carne para poder morir por nuestros pecados. Y después de Su muerte, sepultura, resurrección, y ascensión, después de que Él ascendió; a los cuarenta días, Él ascendió; y en el día cincuentavo, Él regreso otra vez en la forma de una Columna de Fuego, entre el pueblo, ...

Ahora, en tres de estas citas vemos que hubo cuarenta días de ministerio de resurrección en el que Jesús participó con sus elegidos. Ese fue el ministerio de resurrección Alfa de Cristo. Y este ministerio de Resurrección Alfa de Jesucristo no era para los de afuera, no era para el mundo. Era únicamente para aquellos que eran Sus pocos elegidos predestinados.

Y yo creo que el ministerio de Resurrección Omega de Cristo en nuestros días, a través de Su profeta William Branham, será el mismo, aunque yo creo que el número puede ser algo mayor que aquellos días, porque el hermano Branham creía que sería 1 en un millón. Y con la población cristiana mundial de 2016 de 2.200 millones de personas, eso significaría quizás 2.200 personas en esa carpa.

Liderazgo 65-1207 P:108 Mientras tenemos nuestros rostros inclinados, nuestros ojos cerrados, y a la vez por favor su corazón inclinado. ¿Lo harán? Quiero hacerles una pregunta. ¿Realmente se ven a Uds. con Dios? Y ¿sienten que Uds. no están donde—donde deberían estar en esta hora? Porque el Rapto podría llegar en cualquier momento. Vean, vendrá. Solo habría (si—si eso que dije hace unos momentos es verdad), solo habría aproximadamente como quinientas personas en el Rapto, que están vivas, las cuales serían cambiadas. Pues, tomando todo el Cristianismo, católicos y demás, solo hay quinientos millones de personas (¿ven?), que reclaman el Cristianismo. Y uno en un millón, serían quinientas personas. Hay esa cantidad de personas desaparecidas a diario, por todo el mundo, por las que ni siquiera podemos rendir cuenta. ¿Ven?, eso

acontecerá y Uds. ni siquiera lo sabrán. La gente continuará predicando y diciendo... ¿Ven?, y todo habrá pasado.

Ahora, afortunadamente para nosotros, la población del mundo ha aumentado más del doble, y el número de cristianos en el mundo ha aumentado a 2.200 millones de personas que afirman ser cristianos en 2010. No estoy seguro de lo que traerá el 2016. Entonces, si uno entre un millón se mantiene firme, entonces estamos viendo sólo 2.200 personas en el rapto. Ahora, eso no cuenta a todos aquellos que han seguido este mensaje y que ya han fallecido, pero 2.200 sigue siendo un número muy pequeño considerando que personalmente he enseñado a más de 3.500 ministros la doctrina de Cristo en toda esta tierra. Pero estoy seguro de que no son muchos los que lo recibieron y están caminando en la Luz como Él está en la luz. Así que insistan, hermanos y hermanas, porque Jesús dijo en Mateo 7:14 porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Jesús también dijo en Mateo 20:16 Así, los primeros serán postreros, y los postreros, primeros; porque muchos son llamados, mas pocos escogidos. Y nuevamente Jesús dijo en Mateo 22:14 Porque muchos son llamados (invitados), y pocos escogidos. (Electos)

Así que estamos mirando el tiempo y la hora para la resurrección, y hemos visto por las Escrituras que será durante el tiempo de la Parousia de Cristo. Y como ya ocurrió la Aclamación que es el primer evento de la Parousia de Cristo, entonces tenemos que esperar la Voz misma que sigue a la Aclamación, y sabemos que la voz es el próximo evento que sucederá, que será la resurrección. Y estamos viviendo en esa generación en la que esto debe suceder.

Ahora, sabemos que el Tiempo y la Hora para que ocurra la resurrección es durante la Presencia Parousia de Cristo. Pero yo estoy seguro de que a todos nos gustaría saber más específicamente de la Biblia si hay información más definitiva en la Biblia que nos perfeccione más específicamente en qué parte de esa hora nos encontramos ahora y qué tan pronto sucederá.

Ahora, yo no puedo decirles el día ni la hora, porque Dios dijo en Su Palabra que ningún hombre sabría el día ni la hora. Pero la Biblia no dice nada acerca de no saber la semana, el mes o el año.

Y yo creo que hay suficiente Biblia para que podamos acercarnos a saber el mes preciso, incluso la misma semana, en que la resurrección comenzará a suceder.

El Tiempo De Empalme 56-0122 P:32 Y todas las iglesias, en cierta medida, quieren decir que ellas son parte de Pentecostés, por cuanto allí es donde comenzó. La palabra Pentecostés es la palabra "cincuenta", donde se junta el producto de los primeros frutos de la cosecha. Era un tiempo de fiesta de la primera cosecha, significa "cincuenta", lo cual era después de la purificación del santuario. Y en cuarenta días entonces ellos tuvieron Pentecostés. Y muchos de Uds. eruditos de la Biblia no tendrían que desglosar eso, porque Uds. lo entienden. Y como cristianos, quizás, hemos escuchado

a sus pastores bien instruidos predicar esas cosas. Ahora, después de que esta gran cosa había sucedido... Había sucedido en una manera que ellos no entendían. Ellos no pudieron entenderlo. Todos ellos estaban esperando la venida del Cristo. Sabemos eso. Pero la manera en que Él vino fue tan diferente a la manera que ellos lo habían imaginado, a tal punto que los confundió todos. Ellos no se dieron cuenta. Dios usualmente hace eso en cada empalme de Su tiempo. Él ha hecho eso.

Apocalipsis Capítulo 4 Pt 1 60-1231 P:88 Juan, llamado y convocado por el Señor Jesús, Dios le prometió allá atrás que él vería la venida del Hijo del Hombre. Pedro, Jacobo y Juan, y los demás estaban presentes, cuando Jesús les habló y dijo: "Hay algunos de los que están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al Hijo del Hombre viniendo". Él no dijo que "todos" los que estaban allí, sino "algunos". Y unos días después de eso ellos fueron y vieron el ensayo del orden de la resurrección, y la venida del Señor. Elías representó a los santos muertos... quiero decir Moisés, y siendo resucitados. Elías representó al grupo trasladado. Recuerden, Moisés fue primero, y luego Elías. Elías habría de ser el mensajero del último día, que con él y su grupo vendría la resurrección... vendría la... pues, vendría el Rapto, quiero decir. Moisés introdujo la resurrección, y Elías introdujo al grupo Raptado. Y, allí, ambos estaban representados allí mismo.

Bien, entonces vemos que ya se nos ha mostrado el orden de la resurrección, los santos muertos suben primero como Moisés fue visto primero con Jesús, luego aquellos que son parte de los seguidores del profeta Elías en el tiempo del fin deben ser los Santos arrebatados, que reciben su cambio mientras viven. Ahora, estoy seguro que muchos de Uds. ya han entendido este orden, pero es bueno saber que Dios ya nos lo anticipó. Entonces sabemos que tenemos la interpretación correcta.

Así que vayamos a nuestras Biblias a Mateo 17:1 "Seis días después, Jesús tomó a Pedro, a Jacobo y a Juan su hermano, y los llevó aparte a un monte alto; 2 y se transfiguró delante de ellos, y resplandeció su rostro como el sol, y sus vestidos se hicieron blancos como la luz. 3 Y he aquí les aparecieron Moisés y Elías, hablando con él. 4 Entonces Pedro dijo a Jesús: Señor, bueno es para nosotros que estemos aquí; si quieres, hagamos aquí tres enramadas: una para ti, otra para Moisés, y otra para Elías. 5 Mientras él aún hablaba, <mark>una nube de luz</mark> los cubrió; y he aquí <mark>una voz desde la nube</mark>, que decía: Este es mi Hijo amado, <mark>en quien</mark> tengo complacencia; a él oíd. 6 Al oír esto los discípulos, se postraron sobre sus rostros, y tuvieron gran temor. 7 Entonces Jesús se acercó y los tocó, y dijo: Levantaos, y no temáis. 8 Y alzando ellos los ojos, a nadie vieron sino a Jesús solo. 9 Cuando descendieron del monte, Jesús les mandó, diciendo: No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo del Hombre resucite de los muertos. 10 Entonces sus discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que Elías venga primero? 11 Respondiendo Jesús, les dijo: A la verdad, Elías viene primero, y <mark>restaurará todas las cosas</mark>. 12 Mas os digo que Elías ya vino, y no le conocieron, sino que hicieron con él todo lo que quisieron; así también el Hijo del Hombre padecerá de ellos. 13 Entonces los discípulos comprendieron que les había hablado de Juan el Bautista.

Ahora, vayamos al sermón del hermano Branham El Sonido Incierto 60-1218 P:152 para ver lo que el profeta vindicado de Dios tenía que decir acerca de lo que acabamos de leer en esta Escritura.

"Bueno, ¿qué hizo El ahí cuando Él se transfiguró? El griego dice: "El cambió Su hechura". ¡Oh!, ¡miren! Miren el orden de la resurrección. Eso fue lo que me impresionó allí. Fíjense. ¿ Qué apareció primero? El... Aquí atrás, en el capítulo anterior, el capítulo 16, Él les dijo que había algunos de los que estaban allí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto el Reino de Dios viniendo en poder. En otras palabras, ¿qué harían ellos? Ellos verían un anticipo del Reino de Dios, ellos sabrían el orden de la resurrección y la Venida de Dios, ¿ven?, en el capítulo 16. Ahora, aquí El sube allá arriba, y El... ¿Qué sucedió? Su hechura fue cambiada. En otras palabras, Él fue revelado de otra manera. ¿Me entienden? [La congregación dice: "Amén"-Ed.]. ¿Qué fue lo que nos dimos cuenta la otra noche que era la revelación en Apocalipsis? Que apocalipsis significaba como cuando un escultor, aquí, haciendo algo; y luego, ¿qué es lo que él hace? El sólo quita la cortina, dice: "¡Ahí está!" ¿Qué estaba El haciendo otra vez aquí? El mismo se estaba revelando de otra manera. ¿En qué estaba El? En una condición transfigurada, glorificada: ¡Su Venida!, de la manera que El viene, un Cristo glorificado, transformado. Sus vestidos brillaron como el sol. ¡Hermanos! ¡Oh!, Él estuvo en la nube; y El viene en las nubes de Gloria, cubierto por una nube; no una nubecita blanca de allá arriba, sino que la nube en la que El viene, es una nube de Gloria, todos Sus Ángeles con El. ¡Aleluya! ¡Hermanos!, de esa manera El viene: viene en una nube de Gloria. 154 Ahora, fíjense: cuando ellos lo vieron parado allí... y antes de eso, allí le apareció a Él, Moisés y Elías. Observen eso. ¿Qué significaba Moisés? Moisés era... representaba a los que habían muerto y estaban durmiendo en la tumba, porque Moisés murió y fue enterrado; nadie sabe en dónde él fue enterrado. Pero él representaba a los que estaban dormidos cuando El venga. Y Elías representaba a los trasladados, a los que no tenían que morir. ¿Ven? ¡Ahí lo tienen! Y Pedro, Jacobo, y Juan representaban a ese remanente de Israel que estaba allí, diciendo: "He aquí, Ese es nuestro Dios en quien creímos". Allí están los ciento cuarenta y cuatro mil. (¿En dónde estás, Hermano Wood? Eso es). ¿Ven? Ahí lo tienen; Pedro, Jacobo y Juan; tres, para dar testimonio. Cuando El regrese. 155 ¿ Qué fue la primera cosa? La resurrección, Moisés y (conjunción) Elías le aparecieron a Él (¿ven?), la resurrección de los muertos, v los que no tienen que morir, fueron cambiados, y estaban allí en Su Presencia.

Y me gustaría agregar, observen que estaban parados allí en Su Presencia: Ahí está la Parousia.

"¡Oh, hermanos! Y ahí Él se paró, glorificado. Y allí estaba Pedro, Jacobo, y Juan, el remanente de los judíos, mirando, diciendo: "¡Ese es El! ¡Ese es El!" Ese es el orden de la Venida del Señor. ¡Lo ven? Ahí está, la resurrección. Allí estaban ellos. ¡Oh!, ¡no

es eso maravilloso? [La congregación dice: "Amén"–Ed.]. **156** Ahora, fíjense: la única cosa que El hizo, **fue quitarse Su máscara de humanidad y llegó a estar en un estado glorificado**. ¿Ven?, El cambió Su hechura.

Ahora, otra cosa. El Hermano Branham dijo que Cristo vendrá en una nube de gloria, y del sermón del hermano Branham Las Siete Edades De La Iglesia 54-0512 P:37 Su gran **Presencia gloriosa** recorrerá la tierra. (Permítanme agregar Su Gran Presencia Parousia) "Él viene con las nubes". ¡Oh, me encanta eso! "Nubes", habrá ola tras ola, de Su gloria, pasarán por la tierra, y acontecerá la resurrección de los santos. Cuando ese bendito Espíritu Santo que ha vivido en sus corazones, y ellos murieron, con sus cadáveres yaciendo allí, y las manchas de lágrimas sobre sus mejillas, y cosas así, y ellos son colocados aquí en un cementerio. ¡Una gran ola de ese mismo Espíritu, y un "fuuu", ola tras ola! Los postreros serán primeros, y los primeros postreros. ¿Cómo puede ser así? Ese es el orden de la resurrección. Yo no conoceré a nadie en la generación antes de mí, ni en la generación después de mí. Yo conoceré a los de ésta generación. Y cada generación saldrá triunfante, exactamente de la manera en que cayó. "Los que fueron postreros, serán primeros". Seguro, tiene que ser. ¿Ven? Yo conoceré a mi pueblo. El próximo, mi papá conocerá a su pueblo; su abuelo, a su pueblo; y así sucesivamente. ¡Ola tras ola, tras ola, tras ola, y los santos levantándose de todas partes! ¡No será eso maravilloso? [La congregación dice: "Amén". -Ed.] Amén. Eso hace que los ancianos se sientan jóvenes otra vez. Sí. Ahora noten atentamente. Muy bien. ... viene en las nubes, y todo ojo le verá, (no importa cuánto hace que hayan muerto; ellos le verán), y los que le traspasaron; y todos los linajes de la tierra harán lamentación por él. Sí, amén.

Noten, él viene en las nubes, y el apóstol Pablo nos dice cuáles son esas nubes.

En **Hebreos 12:1** Pablo dice: "Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande **nube de testigos**, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante,

Y como el hermano Branham dijo, esos testigos fueron como el hermano Branham dijo: "¡Oh!, Él estuvo en la nube; y El viene en las nubes de Gloria, cubierto por una nube; no una nubecita blanca de allá arriba, sino que la nube en la que El viene, es una nube de Gloria, todos Sus Ángeles con El. ¡Aleluya! ¡Hermanos!, de esa manera El viene: viene en una nube de Gloria.

Y tenemos la imagen (foto) de Su Presencia personal en las nubes de Gloria donde Su cabeza tiene *cabellos como la nieve*, y su Cabeza está rodeada por los ángeles que componen su cabello. ¿Y saben cómo llamó Pablo hermanas a los cabellos de la cabeza? Él lo llama la gloria. 1 Corintios 11:15 Por el contrario, a la mujer dejarse crecer el cabello le es honroso; porque en lugar de velo le es dado el cabello.

Ahora, el cabello largo representa la gloria, porque muestra exteriormente la obediencia a la Gloria de Dios, a su Doxa, a Sus valores, a Sus opiniones, a Sus juicios. Y lleva abierta la sujeción a sus valores y opiniones sobre la cabeza como la corona; de hecho, representa la corona de gloria.

Proverbios 16:31 Corona de honra es la vejez Que se halla en el camino de justicia. En otras palabras, el anciano de cabello blanco que es justo o sabio, su cabello blanco corona su cabeza, y es una corona de gloria si está sobre una mente que es justo. Así que aquí vemos nuevamente la asociación con el cabello y la corona de gloria.

Proverbios 4:9 7 Sabiduría ante todo; adquiere sabiduría; Y sobre todas tus posesiones adquiere inteligencia. 8 Engrandécela, y ella te engrandecerá; Ella te honrará, cuando tú la hayas abrazado. 9 **Adorno de gracia** dará a tu cabeza; **Corona de hermosura** te entregará.

Nuevamente vemos que el cabello blanco se asocia con la sabiduría y **una corona de gloria**.

Isaías 62:3 *1 Por amor de Sion* (y el hermano Branham dijo Uds. cuando leen en la Escritura acerca de Sion, se habla de la Novia.) *no callaré, y por amor de Jerusalén no descansaré, hasta que salga como resplandor su justicia, y su salvación se encienda como una antorcha.* 2 Entonces verán las gentes tu justicia, y todos los reyes tu gloria; y te será puesto un nombre nuevo, que la boca de Jehová nombrará. 3 Y serás **corona de gloria** en la mano de Jehová, y diadema de reino en la mano del Dios tuyo.

El Futuro Hogar Del Novio Celestial Y La Novia Terrenal 64-0802 P:177 Escuchen. Simplemente leámoslo. Miren aquí. Echarán mano de un hombre siete mujeres en aquel tiempo, diciendo: Nosotras comeremos de nuestro pan, ... nos vestiremos de nuestras ropas; solamente permítenos llevar tu nombre, quita nuestro oprobio. Ese es el tiempo del fin, donde estamos viviendo ahora; casamiento, divorcio, y prostitución, y lo que sea. En aquel tiempo el renuevo de Jehová será para hermosura y gloria, ... el fruto de la tierra para grandeza y honra, ... los sobrevivientes de Israel. (¡Cómo sobrevivieron Uds. a toda esa condenación! ¿Ven?) Y acontecerá que el que quedare en Sion, y el que es un remanente en Jerusalén, será...(Veamos.) ... en Jerusalén, será llamado santo; todos los que en Jerusalén estén registrados entre los vivientes, ¿ven?, En la cual el Señor lave las inmundicias de la hija de Sion, (recuerden, esa siempre es la Novia, ¿ven?) ... y purifique la sangre de Jerusalén (ese es el remanente de los Judíos, más la Novia, zven?) ... y en medio de ella, con espíritu de juicio, fuego ... Ese siempre es el juicio de Dios, cuando El emite Su juicio final. Los llama, los justifica, y los trae a redención; entonces Su juicio cae sobre Uds., y el Espíritu Santo y Fuego limpia el pecado. Entonces Uds. son Suyos. Lo mismo hace El con la tierra, cuando Él la limpia con Fuego, "y con espíritu de devastación". Ahora miren. ¡Escuchen! ¿Están listos? Y creará Jehová sobre toda la morada del monte de Sion, y sobre los lugares de su convocación, nube de oscuridad de día, y de noche resplandor de fuego... porque sobre toda gloria habrá un dosel,

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:186 Jesús vino y tuvo su reto en el Monte de la Transfiguración. Este precursor de los últimos días sembrará para la lluvia temprana. Y Jesús (lo cual es Su Palabra) será el reto entre las denominaciones y los credos. Y cuando el reto venga, Él vendrá para llevar a Su Novia

en el rapto. El primero fue en el Monte Carmelo; el segundo fue en el Monte de la Transfiguración; y **el tercero será en el Monte de Sion**. Gloria.

Entonces vemos que la Biblia habla de Él "que vendrá en las nubes y todo ojo le verá". Y Pablo nos enseña en 2 Tesalonicenses 1 que esta es la hora en que "viene para ser glorificado EN sus santos".

Y así vemos la promesa en el libro de **Isaías 28:5** *En aquel día* (ese es este día, el día de Su Parousia) *Jehová de los ejércitos será por corona de gloria y diadema de hermosura al remanente de su pueblo*;

Y finalmente en 1 Pedro 5:4 Y cuando aparezca el Príncipe de los pastores, vosotros recibiréis la corona incorruptible de gloria.

Así que, hermanas, lleven su gloria con toda humildad, porque representa el sometimiento de su cuerpo a Aquel que es nuestra gloria. Y recuerden, Jesús dijo que nos volvemos uno con el padre como él era uno con el padre porque nos ha dado la gloria que el padre le dio, la doxa, las mismas opiniones, valores y juicios que nos hacen uno con el Padre, así como Jesús el hijo primogénito era uno con el Padre.

Ahora, permítanme leer algunas citas más sobre el orden de la resurrección antes de mirar más de cerca la hora. Del sermón del hermano Branham, Testimonio 63-1128M P:4 "La trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo resucitarán primero; luego nosotros los que vivimos, los que habremos quedado". ¿Se fijaron Uds. en el orden de la resurrección? "Seremos arrebatados juntamente con ellos". Nosotros nos encontramos los unos con los otros antes de encontrarnos con Él. "Seremos arrebatados juntamente para encontrarlos... con ellos, para encontrarnos con el Señor en el aire". Vean, Él es Dios, y entonces cuando Él quiere ser adorado... esa es Su propia naturaleza, es de ser adorado, porque Él es Dios. Y Él sabe que si nosotros estuviéramos allá, estaríamos mirando de reojo, para ver si el otro está allá, pero... y no sería la manera completa de libre adoración. Cuando estemos de pie allí, y—y sabiendo que nos hemos encontramos el uno con el otro primero, y nos saludamos, y entonces estaremos al lado de Aquel que causó todo eso, jy cantaremos los cantos de la redención!

Jehová Jireh Parte 1 62-0705 P:6 Entonces recuerde, si nos vamos antes de que El venga, estaremos arriba y en Su Presencia, o seremos levantados antes que los otros sean cambiados. "La trompeta de Dios sonará y los muertos en Cristo resucitarán primero; y nosotros los que quedamos seremos cambiados en un momento, en un parpadear de ojo y seremos todos arrebatados para encontrar al señor en el aire." Mire el orden de la resurrección. ¿Ve?, Dios sabe que anhelamos ver a nuestros amados; pero si fuéramos allá a encontrarnos primero con El, estaríamos mirando a nuestro alrededor para ver si nuestro padre o madre y el resto de ellos estarían allí. Pero vea Ud. como lo hace el Espíritu Santo en Su sabiduría. Nos encontraremos primero uno con el otro, y luego cuando estemos allá y cantemos "Sublime Gracia," entonces será cuando habrá un momento de adoración. Ud. piensa que yo actué algo raro ahorita, ¡espere

cuando me vea Allá arriba! Va a ser un momento maravilloso para mí y para todos nosotros cuando estemos Allá.

No Temáis 61-0311 P:90 Pensamos de ese gran Día, cómo Tú lo has preparado. "Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. Porque si creemos que Jesús murió y resucitó al tercer día, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en El. Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la Venida del Señor, no precederemos a los que durmieron". Y nosotros vigilamos el orden de la resurrección. La primera cosa: nos reuniremos; no nos iremos juntamente a recibirlo a Él, hasta que nos reunamos. Las madres y los padres se reunirán unos con otros. Los niños y amados se reunirán unos con otros, y luego seremos arrebatados en el aire para recibir al Señor.

La Condolencias A La Familia Stadsklev 60-0924 P:17 Entonces los que duermen no impedirán a los que están despiertos la venida del Señor. "Porque sonará la trompeta de Dios, y los muertos en Cristo resucitarán primero. Y seremos arrebatados juntamente con ellos para recibir al Señor en el aire". ¿Notan el orden de la resurrección? "Nosotros, los que estemos vivos y permanezcamos hasta la venida del Señor (I Tesalonicenses, creo que sobre el 4º capítulo) no impediremos (ni estorbaremos) a los que durmieron. Sonará la trompeta, y los muertos en Cristo resucitarán primero". Y note el siguiente, "Entonces nosotros que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos." Ven, nos reunimos con ellos primero. Ahora, yo me pregunto, cómo Dios en Su gran misericordia, cuando Él sería adorado perfectamente allí, y cuando... Él sabía eso. Él sabía que si llegamos allí primero para adorarle, y luego iremos a mirar alrededor, preguntándonos dónde está el bebé, y dónde está la madre, y dónde éste o aquél; pero (¿Ven?) Él nos deja encontrarnos primero. Así que cuando Uds. suban a adorar delante del Señor en ese día, ella estará con Uds. ¿Ven?

Las Condolencias A La Familia Stadsklev 60-0924 P:16 Yo sé cómo me sentí cuando renuncié a mi pequeña. No mucho después, tuve una visión de ella. Y ustedes que la tienen... Lo leerán en la historia de mi vida. Y estaré con ella de nuevo algún glorioso día cuando la familia esté reunida. Y entonces nos encontraremos juntos, dondequiera que estemos, dispersos por el mundo. Si se fijan, el orden de la resurrección: Los que duermen (y los que están muertos). Los cristianos no mueren. Pero diciendo a nuestra manera: muertos. "Muerto" significa "separación". "Muerte", más bien, significa "separación".

Ahora, para terminar, miremos una vez más la hora y que el Señor nos ayude a ver el tiempo Alfa de la resurrección para que podamos tener una visión del tiempo Omega de la resurrección.

La Cortina Del Tiempo 55-0302 P:32 Hermano, lo botánico no solo significa flores y cosas, significa resurrección, también, en ese caso. Amén. Justo en la primavera, cuando las flores de pascua están floreciendo, todo es tan bonito, precisamente un tipo de la

naturaleza; <mark>la resurrección tiene que llegar en la primavera</mark>. Esa es la razón por la que la resurrección es en el tiempo de la primavera. La resurrección de todo, y seguramente el Rey de la naturaleza resucitó, el Creador de la naturaleza resucitó con el resto de la resurrección de la naturaleza.

Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje 64-0726M P:18 Ahora, notamos el domingo pasado, que hubo... en la predicación de los días de las fiestas, y hubo una fiesta de Pentecostés. Y entre la fiesta de Pentecostés y la fiesta de las trompetas, hubo un largo período de tiempo; exactamente cincuenta días, entre Pentecostés y la fiesta de las trompetas. Y cincuenta días, siendo que pentecostés significa "cincuenta", era la fiesta de la gavilla mecida, o la recol... se recogían los primeros frutos de la cosecha. Y vemos que allá en el pasado eso era un tipo, con los primeros frutos naturales, representando los primeros frutos del Espíritu Santo que serían derramados sobre la gente. Y entonces encontramos, que esos cincuenta días fueron recibidos por los gentiles, siendo que: "Dios llamó de entre los gentiles a un pueblo para Su Nombre", la Fiesta de Pentecostés. Y nosotros hemos estado atravesando esa larga Fiesta de Pentecostés. Ahora, en realidad, de los cincuenta días saldrían exactamente siete sábados. Y siete sábados representaban las Sietes Edades de La Iglesia, para ser llamados durante el tiempo de la fiesta Pentecostal, de Pentecostés, para llamar a un pueblo de entre los gentiles para Su Nombre. Ahora, al final de estos siete sábados, que han pasado, habría de venir el día de la Expiación, que era las Siete Trompetas. Y las Siete Trompetas eran para anunciar un día de luto, nuevamente al Sacrificio, o la Expiación. Y nos damos cuenta entonces, que Israel, las Siete Trompetas tenían que ver solamente con Israel.

Oremos...

Traducido Por: Hno. Mario Nina Marzo, 2024 Santa Cruz de la Sierra. Bolivia